
7 Pièces

270 m²

Réf. V1989ST

1 780 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3049650.html


Cette  magnifique  maison  de  270  m²  offre  un  cadre  idyllique  sur  un

terrain  plat  de  2  195  m².  Composée  d'un  vaste  salon  séjour  avec

cheminée,  une  belle  cuisine  équipée,  de  3  chambres  généreuses  et

d'une  chambre  de  maître  luxueuse,  cette  villa  vous  séduira  par  son

charme  exceptionnel.La  propriété  est  dotée  d'une  piscine

accompagnée d'un salon d'été, vous permettant de profiter pleinement

des  plaisirs  de  la  baignade  et  de  la  détente  en  plein  air.

L'environnement paisible et  calme qui  entoure la  villa  offre une retraite

parfaite  pour  échapper  au  tumulte  de  l'été.Cette  villa  représente

l'équilibre ...

This magnificent 270 m² house offers an idyllic setting on a flat plot of 2,195 m².

Composed  of  a  large  living  room  with  fireplace,  a  beautiful  equipped  kitchen,  3

generous bedrooms and a luxurious master bedroom, this villa will seduce you with

its  exceptional  charm.The  property  has  a  swimming  pool  accompanied  by  a

summer lounge, allowing you to fully enjoy the pleasures of swimming and relaxing

in the open air. The peaceful and calm environment that surrounds the villa offers a

perfect retreat to escape the hustle and bustle of summer.This villa represents the

ideal balance between comfort, ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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